

## **APONEO befürwortet Register für Versandapotheken**

**„Sicherheitslogo“ des Bundesministeriums für Gesundheit schafft Transparenz**

**Berlin, 21. April 2009. [www.aponeo.de](http://www.aponeo.de), eine von Deutschlands führenden Versandapotheken, begrüßt das heute eingeführte Register für Versandapotheken. Die vom Deutschen Institut für Medizinische Dokumentation und Information (DIMDI) im Auftrag des Bundesministeriums für Gesundheit (BMG) veröffentlichte Datenbank zeigt eine stets aktuelle Liste aller zum Versand berechtigten Apotheken in Deutschland. Verbraucher können das Register kostenlos online einsehen und so legale von illegalen Versandapotheken unterscheiden.**

Bereits im November 2008 wurde das Sicherheitslogo für deutsche Versandapotheken auf der weltweit größten Medizinermesse in Düsseldorf vorgestellt. Heute stellen das DIMDI und das BMG das Gütesiegel Versandhandelsapotheken zur Verfügung. Durch einen Klick auf das Sicherheitslogo auf der Seite einer Versandapotheke wird eine Abfrage im behördlich geprüften Register auf der DIMDI-Seite gestartet. Wenige Augenblicke später erhält man einen Hinweis, ob die Apotheke registriert ist und eine Versanderlaubnis besitzt. „Eine Offenlegung der Daten war längst überfällig. Die zur Registrierung vorgeschriebenen Sicherheitsstandards, sind bei APONEO bereits seit unserer Gründung im Jahr 2006 umgesetzt. Dieses Prozedere schafft Klarheit für die Verbraucher und deckt schwarze Schafe auf“, so Konstantin Primbas, Apotheker und Inhaber der Versand-Apotheke APONEO.

Zum Hintergrund:

Der seit 2004 in Deutschland gesetzlich geregelte Versandhandel mit Arzneimitteln ist sicher. Bis heute ist nach Auskunft der Apothekenkammer (ABDA) kein Fall von gefälschten Arzneimitteln, die über eine deutsche Versandapotheke versendet wurden, aufgetreten. Versandapotheken in der Bundesrepublik sind im Gegensatz zu Präsenzapotheken vom Gesetzgeber dazu verpflichtet, ein Qualitätsmanagement-System zu installieren. Das macht sie sicherer als jede niedergelassene Apotheke, sie übertreffen damit deren Sicherheitskriterien und bieten Qualität und Sicherheit auf höchstem Niveau.

+++ APONEO ist eine deutsche Versand-Apotheke mit über 125.000 Stammkunden. Der Berliner Apotheker Konstantin Primbas gründete im Mai 2006 die Versand-Apotheke APONEO in Berlin-Hohenschönhausen als Geschäftsteil seiner 1995 eröffneten Präsenz-Apotheke. APONEO bietet seinen Kunden über 140.000 Produkte zu günstigen Preisen – von rezeptfreien Medikamenten, über homöopathische Artikel bis hin zu Kosmetika. Das Unternehmen beschäftigt rund 70 Mitarbeiter,

darunter Apotheker und pharmazeutisch ausgebildete Kräfte. Individuelle Beratung verbunden mit kompetentem Bestellservice zeichnet das Berliner Unternehmen aus. 2007 war APONEO die erste Versand-Apotheke im Bundesverband des Deutschen Versandhandels e.V. und ist zudem Mitglied des Bundesverbandes Deutscher Versandapotheker (BVDVA). Weitere Informationen erhalten Sie unter [www.aponeo.de](http://www.aponeo.de). +++

**Pressekontakt:**

APONEO Deutsche Versand-Apotheke  
Solveig Rahn

Plauener Straße 163-165  
13053 Berlin

Tel.: +49 (0)30 31 98 61 – 544

Fax: +49 (0)30 31 98 61 – 541

E-Mail: [presse@aponeo.de](mailto:presse@aponeo.de)

Internet: [www.aponeo.de](http://www.aponeo.de)